

## Zum zweiten Mal fand am 20.05.2017 im Rahmen des traditionellen Sommerfestes in der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe am Standort Vincentius unser Aktionstag der "Aktion saubere Hände" statt.



Die Hygienefachkräfte informierten die zahlreich interessierten Mitarbeiter, Patienten und Besucher ausführlich zum Thema Händehygiene und Multiresistente Erreger.





Zusätzliche Informationen über die verschiedene Händedesinfektionsmittel und Erreger, konnte man durch eine breite Auswahl an Informationsbroschüren und Produktproben erhalten.



Großen Andrang gab es auch bei der Beratung und Anleitung zur korrekten Händedesinfektion, bei welcher man im Anschluss eine Erfolgskontrolle © in der "Black Box" durchführen konnte.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Teilnehmern, bei Herrn Mai (Firma ECOLAB) und Herrn Engel (Firma Hartmann), für die tatkräftige Unterstützung im Vorfeld und der Bäckerei Föry aus Bietigheim, für die gespendeten Backwaren, welche besonders gut bei den jüngeren Besuchern ankamen.



Zusammen mit unserer Lenkungsgruppe der Aktion saubere Hände, freuen wir uns auf den nächsten Aktionstag.



Ihr Team der Klinikhygiene, ViDia Christliche Kliniken Karlsruhe Standort St.Vincentius-Kliniken Karlsruhe.